
に出席して、色々な経験を積みました。今年は中堅議員と

（◁写真：羽根田卓也パリオリンピック壮行会にて）

〇6月議会では、防災計画と

●5月臨時議会（5月17日） 第20回アジア大会に向けて、
〇9月議会では、総合計画10

施設マネジメント特別委員会委員⾧に就任 年のまちづくりと校区変更に
伴う行政区・コミュニティ活

広域議会／尾三衛生組合議会 動について質問しました。

尾三衛生議会では 新焼却炉を10年後に稼働すべ
一般質問を行う（右欄） く準備中です。10月の尾三衛

生議会で「新炉建設に向けて」

●９月定例議会（9月11日～29日） と題して、一般質問しました。
一般質問（右欄）と議案質疑を行う また、10月29日と30日には浜

松市と伊那市を視察しました。

●尾三衛生10月定例会（10月11日）
一般質問（右欄）と議案質疑を行う 県カヌー協会⾧ 今年も愛知県カヌー協会⾧を

務め、国スポやアジア大会に

●12月定例議会（11月30日～12月19日） ▼第78回国民スポーツ向け活動。11月15日にはＮＨ
※一般質問はみよし市のホームページ  大会（佐賀市） Ｋテレビにも出演しました。
 で確認できます。

◆市議としての活動目標
「小さくても

キラリ輝くまちづくり」
1．子どもたちの元気を応援します
2．活気あるまちづくりを推進します
3．安心・安全・人にやさしいまちを実現します

●６月定例会（6月10日～28日）

所属委員会／企画総務委員会
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して、委員会（企画総務・施設マネジメント）と尾三衛生

議会を中心に議員活動を行ってまいりました。

 後援会の皆様、お元気ですか。早いもので２期２年目も

終盤に入っています。昨年は副議⾧として、市内外の会議

挙支部として、早急な立て直しが必要と考えます。

市議会議員６年目を振り返って

副議⾧を退任

 今年の重大ニュースは先の衆議院総選挙で八木代議士が

落選し、大きな支えを失ったことです。自民党愛知県11選

一般質問を2回


